

# Deine Kandidaten zur ÖH-Wahl für die StV Toningenieur

## Elektrotechnik-Toningenieur



Paul Berghold

Hi, ich bin Toningenieursstudent im 6. Semester. Als Student habe ich schon viel Erfahrung in Sachen Studienalltag und den damit verbundenen Hürden gewonnen. Als ich mit dem Studium begonnen habe, hat mir die Studienvertretung geholfen wo es nur geht. Jetzt ist

es an der Zeit, dass ich den neuen wie auch „alten“ Tonis mit Rat, Tat und vielen tollen Veranstaltungen beiseite stehe. Darum kandidiere ich für die nächste ÖH Wahl.



Michele Lucchi

Hallo liebe Kolleginnen und Kollegen, mein Name ist Michele Lucchi. Ich bin 23 Jahre alt und stamme aus Südtirol. Nach dem Abschluss einer Technischen Oberschule habe ich ein kurzes Praktikum absolviert. Dann hat mich das Studium Elektrotechnik- Toningenieur vor ca. 3 Jahren nach Graz geführt. Am Anfang dieses Studienjahres habe ich

als Erstsemestrigentutor begonnen mich in der StV Elektrotechnik-Toningenieur zu engagieren. Diese Arbeit hat mir viel Freude bereitet und ich möchte mich weiter für die Studentinnen und Studenten einsetzen.



Vincent Ederle

Für die, die mich noch nicht kennen - also wahrscheinlich die meisten unter euch ;) - mein Name ist Vincent Ederle. Ich studiere seit nunmehr sechs Semestern an der Technischen Universität Graz, sowie der Universität für Musik und darstellende Kunst Graz. Zur Studienvertretung bin ich über meine Mitarbeit bei den Erstsemestrigeneinführungswochen der beiden letzten Jahre und die

Beteiligung an unseren vielfältigen und zahlreichen Erstsemestrigentutorien im vergangenen Jahr gekommen. Weil mir diese Arbeit viel Freude bereitet hat, bin ich letztlich bei der Studienvertretung geblieben. Privat beschäftige ich mich mit Musik (Klavier, E-Bass), Musikproduktion, Audioelektronik und meinem liebsten Hobby dem Kochen.



Peter Zach

Mein Name ist Peter Zach, ich komme aus Gleisdorf in der Oststeiermark und studiere Elektrotechnik-Toningenieur im 6. Semester. Schon in der 5. Klasse des BG/BRG Gleisdorf habe ich dieses Studium ins Auge gefasst und bin von da an bei dieser Entscheidung geblieben. Bereits am ersten Studientag ist mir unsere unglaublich energische Studienvertretung aufgefallen, welche uns mit voller Motivation unterstützt hat. Sofort

hatte ich den Wunsch, ebenfalls einmal in dieser Studienvertretung mitwirken zu können. Mit dem Erstsemestrigentutorium des letzten Wintersemesters hatte ich dann schließlich zum ersten Mal die Chance mitzuarbeiten und möchte nun als aktives Mitglied für die StV Elektrotechnik-Toningenieur tätig sein und den Elan dieser Truppe aufrechterhalten.

*Wir freuen uns darauf, euch bei einer der kommenden Veranstaltungen zu sehen!*